
Câmara de Mariana realiza vistoria para
avaliação da Ponte das Tábuas

Por Samuel Carlos

A Câmara Municipal de Mariana, representada pelo vereador Marcelo Monteiro (MDB), fez uma
visita  técnica  na  tarde  da  última  sexta-feira  (18)  à  Ponte  Alphonsus  de  Guimarães,  também
conhecida como “Ponte de Tábuas”. Também estiveram presentes representantes da Prefeitura de
Mariana como João Marcelo, subsecretário de obras, Weverton Machado, técnico de engenharia da
secretaria de obras e Yuri Passos, técnico de edificações. 

 A Ponte de Tábuas é um importante elo de ligação entre as ruas Alphonsus de Guimarães e Teófilo
Otoni no centro da cidade. Na vistoria realizada, o Vereador Marcelo identificou diversas falhas e
irregularidades, como tábuas com pontas soltas e quebradas, pregos irregulares, chapas de aço
soltas.

O vereador Marcelo destacou os riscos e transtornos que a ponte está causando à motoristas e
moradores locais:

“Isso aqui tá causando um transtorno para os veículos que utilizam essa ponte,
para os moradores, porque essas tábuas estão soltas e nós temos idosos nessa
rua, pessoas enfermas, pessoas acamadas e ao longo do dia e a noite, é o dia todo
carros passando e fazendo esse barulho.”

O vereador ainda disse que motoristas reclamam da situação da ponte:

“Tem alguns que estão falando que passaram e perderam o pneu aqui, já furaram
o pneu. Então é uma medida emergencial, para resolver de imediato.”

O subsecretário de obras da Prefeitura de Mariana relatou que será feito uma análise técnica em
resposta ao requerimento da Câmara Municipal:

"Já fiz a vistoria, tirei umas fotos e o mais breve possível a gente vai tá avaliando
e quantificando pra ver o que é possível fazer aqui e o que fica mais dentro, em
conta pra Prefeitura estar fazendo. O dia a gente não pode falar, mas o mais
rápido possível eu vou estar elaborando o laudo técnico sobre isso aqui e vou
estar enviando a Câmara como resposta ao ofício enviado.”



O vereador Marcelo Monteiro destacou ainda a importância do papel da Câmara de fiscalizar, de
deixar ciente a todos sobre as demandas do município e disse que aguarda uma resolução para a
situação da ponte o mais rápido possível.
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